
 
 

INTENDENTA SE REUNIÓ CON 
DIRECTOR DEL INACH, EN EL 

MARCO DE LA COORDINACIÓN 
DEL PRÓXIMO CONSEJO DE 

POLÍTICA ANTÁRTICA. 
 
 
 
 

 
Martes 8 de febrero de 2011. En 
preparación de lo que será el 
encuentro del Consejo de Política 
Antártica, que se realizará en 
marzo, la Intendenta Liliana 
Kusanovic se reunió con el director 
del Instituto Antártico Chileno, José 
Retamales. 
 
“Estamos muy preocupados del 
tema, porque ahora en marzo se 
nos viene la reunión del Consejo de 
Política Antártica, y estamos 
trabajando para que ese encuentro 
se realice en Magallanes, y 
especialmente en Puerto Williams. 
Creemos que siendo Williams la 
capital de la puerta de entrada a la 
Antártica, tenemos que potenciarla, 
y una forma es que los ministros se 
reúnan en dicha comuna y vean la 
realidad local”, afirmó la Intendenta 
Liliana Kusanovic.  
 
La primera autoridad regional 
agregó que se deberá iniciar la 

coordinación de la nueva política 
antártica, para darle la fuerza que 
requiere desde la región. “Como 
tenemos a los ministros y al 
subsecretario de Relaciones 
Exteriores muy interesados en el 
tema, hay que aprovechar y 
coordinar esto, que es un tema que 
vamos a estar trabajando todo el 
año, porque es fuerte y queremos 
potenciarlo”, agregó la Intendenta. 
 
También señaló que otro tema 
relevante, es que se debe comenzar 
a crear una cultura antártica en la 
comunidad. “Es importante que la 
población se sienta interesada en lo 
que es la Antártica. Nos puede traer 
muchos beneficios el estar 
orientados hacia el continente 
blanco. Magallanes es el centro 
geográfico de Chile y más abajo 
viene la Antártica y eso queremos 
que se potencie”, puntualizó la 
primera autoridad de Magallanes.    

 
 
 

 


